



Error humano ocasionó incidente en L1 del Tren Ligero: Gobernador

El gobernador de Jalisco negó que el problema que ocasionó la suspensión del servicio de la Línea 1 del Tren Ligero haya sido un descarrilamiento de la unidad, si no un error humano en el cambio de vía. En redes sociales, el mandatario explicó que hubo un incidente en el cambio de vía entre la avenida Colón y el Periférico Sur, en Tlaquepaque. Sin reporte de lesionados. Aseguró que el Sistema de Tren Eléctrico Urbano (Siteur) trabaja para solucionar el problema en las próximas horas.

<https://www.informador.mx/jalisco/Tren-Ligero-Error-humano-ocasiono-incidente-en-Linea-1-dice-gobernador-20230603-0055.html>